

# Ibadah Doa Malang, 01 Desember 2015 (Selasa Sore)

**Pembicara: Pdt. Mikha Sanda Toding**

## **Matius 15:24**

*15:24 Jawab Yesus: "Aku diutus hanya kepada domba-domba yang hilang dari umat Israel."*

Ada 3 hal yang membuat umat Tuhan terhilang sehingga dicari oleh Tuhan:

### 1. Kehilangan iman.

#### **Lukas 18:8**

*18:8 Aku berkata kepadamu: Ia akan segera membenarkan mereka. Akan tetapi, jika Anak Manusia itu datang, adakah Ia mendapati iman di bumi?"*

Penderitaan/ percobaan bisa membuat orang Kristen menyangkal Tuhan, gugur dari iman.

Kesibukan di dunia membuat tidak bisa beribadah melayani Tuhan sehingga kehilangan iman yang benar.

Akibatnya adalah kehidupan itu kosong sehingga diisi oleh roh jahat dan roh najis yang mengarah pada Babel dan akan dibinasakan.

Tuhan mau mencari kehidupan yang terhilang dan memberikan iman yang benar.

#### **Roma 10:17**

*10:17 Jadi, iman timbul dari pendengaran, dan pendengaran oleh firman Kristus.*

Iman yang benar lewat mendengar firman. Lewat percaya kepada Yesus, bertobat, baptisan air dan baptisan Roh Kudus, kita diselamatkan.

#### **Roma 1:16-17**

*1:16 Sebab aku mempunyai keyakinan yang kokoh dalam Injil, karena Injil adalah kekuatan Allah yang menyelamatkan setiap orang yang percaya, pertama-tama orang Yahudi, tetapi juga orang Yunani.*

*1:17 Sebab di dalamnya nyata kebenaran Allah, yang bertolak dari iman dan memimpin kepada iman, seperti ada tertulis: "Orang benar akan hidup oleh iman."*

Iman yang benar menyelamatkan dan memberi kehidupan di tengah kesukaran dunia.

#### **Matius 15:28**

*15:28 Maka Yesus menjawab dan berkata kepadanya: "Hai ibu, besar imanmu, maka jadilah kepadamu seperti yang kaukehendaki." Dan seketika itu juga anaknya sembuh.*

Iman juga menyembuhkan kita secara jasmani dan secara rohani (= tidak berbuat dosa lagi).

### 2. Kehilangan pengharapan.

#### **Yehezkiel 37:11**

*37:11 Firman-Nya kepadaku: "Hai anak manusia, tulang-tulang ini adalah seluruh kaum Israel. Sungguh, mereka sendiri mengatakan: Tulang-tulang kami sudah menjadi kering, dan pengharapan kami sudah lenyap, kami sudah hilang.*

Ini sama dengan kehilangan kesucian, sehingga menjadi kering seperti tulang kering.

#### **Lukas 24:19-21**

*24:19 Kata-Nya kepada mereka: "Apakah itu?" Jawab mereka: "Apa yang terjadi dengan Yesus orang Nazaret. Dia adalah seorang nabi, yang berkuasa dalam pekerjaan dan perkataan di hadapan Allah dan di depan seluruh bangsa kami.*

*24:20 Tetapi imam-imam kepala dan pemimpin-pemimpin kami telah menyerahkan Dia untuk dihukum mati dan mereka telah menyalibkan-Nya.*

*24:21 Padahal kami dahulu mengharapkan, bahwa Dialah yang datang untuk membebaskan bangsa Israel. Tetapi sementara itu telah lewat tiga hari, sejak semuanya itu terjadi.*

Ini terjadi karena menaruh pengharapan kepada yang lain. Juga karena ada iri hati, benci, dendam sehingga hati tidak bisa diisi firman. Akibatnya adalah kering.

### **Kejadian 37:4, 23-24**

*37:4 Setelah dilihat oleh saudara-saudaranya, bahwa ayahnya lebih mengasihi Yusuf dari semua saudaranya, maka bencilah mereka itu kepadanya dan tidak mau menyapanya dengan ramah.*

*37:23 Baru saja Yusuf sampai kepada saudara-saudaranya, merekapun menanggalkan jubah Yusuf, jubah maha indah yang dipakainya itu.*

*37:24 Dan mereka membawa dia dan melemparkan dia ke dalam sumur. Sumur itu kosong, tidak berair.*

Seperti kakak-kakak Yusuf terhadap Yusuf, seperti Kain terhadap Habel.

### **Yeremia 2:12-13**

*2:12 Tertegunlah atas hal itu, hai langit, menggigil dan gemetarlah dengan sangat, demikianlah firman TUHAN.*

*2:13 Sebab dua kali umat-Ku berbuat jahat: mereka meninggalkan Aku, sumber air yang hidup, untuk menggali kolam bagi mereka sendiri, yakni kolam yang bocor, yang tidak dapat menahan air.*

Kering karena meninggalkan firman pengajaran yang benar (= sumber air kehidupan yang bisa memberi kepuasan dan kekuatan), lalu mengikuti ajaran lain yang tidak sesuai firman pengajaran yang benar (= kolam yang bocor).

### **3. Kehilangan kasih.**

#### **Matius 24:12**

*24:12 Dan karena makin bertambahnya kedurhakaan, maka kasih kebanyakan orang akan menjadi dingin.*

Sebab terjadi pendurhakaan, mulai dalam nikah, dalam ibadah pelayanan.

#### **Bilangan 16:11**

*16:11 Sebab itu, engkau ini dengan segenap kumpulanmu, kamu bersepakat melawan TUHAN. Karena siapakah Harun, sehingga kamu bersungut-sungut kepadanya?"*

Dalam nikah saling bersungut, tidak melakukan kewajiban tetapi saling menuntut hak.

#### **Ibrani 10:25-27**

*10:25 Janganlah kita menjauhkan diri dari pertemuan-pertemuan ibadah kita, seperti dibiasakan oleh beberapa orang, tetapi marilah kita saling menasihati, dan semakin giat melakukannya menjelang hari Tuhan yang mendekat.*

*10:26 Sebab jika kita sengaja berbuat dosa, sesudah memperoleh pengetahuan tentang kebenaran, maka tidak ada lagi korban untuk menghapus dosa itu.*

*10:27 Tetapi yang ada ialah kematian yang mengerikan akan penghakiman dan api yang dahsyat yang akan menhanguskan semua orang durhaka.*

Kedurhakaan dalam ibadah pelayanan adalah tidak setia sampai tinggalkan ibadah pelayanan.

Akibatnya adalah kering rohani, mati rohani sampai kebinasaan.

#### **Hosea 8:1**

*8:1 Tiuplah sangkakala! Serangan laksana rajawali atas rumah TUHAN! Oleh karena mereka telah melangkahi perjanjian-Ku dan telah mendurhaka terhadap pengajaran-Ku.*

Sampai kedurhakaan terhadap pengajaran, yaitu menolak pengajaran yang benar.

#### **Wahyu 16:21**

*16:21 Dan hujan es besar, seberat seratus pon, jatuh dari langit menimpa manusia, dan manusia menghujat Allah karena malapetaka hujan es itu, sebab malapetaka itu sangat dahsyat.*

Akibatnya adalah akan mengalami beban berat, sampai ditimpa hukuman hujan es dari Tuhan.

Oleh sebab itu Tuhan mau mencari kehidupan yang terhilang dan menuntun kita masuk dalam kandang penggembalaan untuk disucikan oleh firman pengajaran yang benar sehingga bisa diisi oleh iman, pengharapan, dan kasih.

### **2 Petrus 1:19**

*1:19 Dengan demikian kami makin diteguhkan oleh firman yang telah disampaikan oleh para nabi. Alangkah baiknya kalau kamu memperhatikannya sama seperti memperhatikan pelita yang bercahaya di tempat yang gelap sampai fajar menyingsing dan bintang timur terbit bersinar di dalam hatimu.*

Kita bersekutu dengan Anak Allah dalam firman lewat ibadah pendalaman Alkitab dan perjamuan suci, sehingga kita bisa diisi oleh

iman yang benar.

### **Yohanes 7:37-39**

*7:37 Dan pada hari terakhir, yaitu pada puncak perayaan itu, Yesus berdiri dan berseru: "Barangsiapa haus, baiklah ia datang kepada-Ku dan minum!"*

*7:38 Barangsiapa percaya kepada-Ku, seperti yang dikatakan oleh Kitab Suci: Dari dalam hatinya akan mengalir aliran-aliran air hidup."*

*7:39 Yang dimaksudkan-Nya ialah Roh yang akan diterima oleh mereka yang percaya kepada-Nya; sebab Roh itu belum datang, karena Yesus belum dimuliakan.*

Kita bersekutu dengan Roh Kudus lewat ibadah raya, sehingga kita bisa diisi oleh pengharapan, tidak kecewa/ putus asa.

### **Zefanya 3:17**

*3:17 TUHAN Allahmu ada di antarmu sebagai pahlawan yang memberi kemenangan. Ia bergirang karena engkau dengan sukacita, ia membaharui engkau dalam kasih-Nya, ia bersorak-sorak karena engkau dengan sorak-sorai,*

Kita bersekutu dengan Allah Bapa dalam kasih lewat ibadah doa, sehingga kita bisa diisi oleh kasih.

### **Yehezkiel 1:28**

*1:28 Seperti busur pelangi, yang terlihat pada musim hujan di awan-awan, demikianlah kelihatan sinar yang mengelilinginya. Begitulah kelihatan gambar kemuliaan TUHAN. Tatkala aku melihatnya aku sembah sujud, lalu kudengar suara Dia yang berfirman.*

Kita bisa menyembah Tuhan sehingga kita mengalami gambar kemuliaan Tuhan dalam hidup kita, bagaikan pelangi yang bercahaya, untuk memberikan keindahan dalam hidup kita.

### **Ibrani 1:3-4**

*1:3 Ia adalah cahaya kemuliaan Allah dan gambar wujud Allah dan menopang segala yang ada dengan firman-Nya yang penuh kekuasaan. Dan setelah Ia selesai mengadakan penyucian dosa, Ia duduk di sebelah kanan Yang Mahabesar, di tempat yang tinggi,*

*1:4 jauh lebih tinggi dari pada malaikat-malaikat, sama seperti nama yang dikaruniakan kepada-Nya jauh lebih indah dari pada nama mereka.*

Semua yang buruk, busuk, kosong, kering dalam hidup kita akan dijadikan indah oleh Tuhan.

### **Yesaya 9:1**

*9:1 Bangsa yang berjalan di dalam kegelapan telah melihat terang yang besar; mereka yang diam di negeri kekelaman, atasnya terang telah bersinar.*

Semua yang suram, gelap akan diterangi oleh Tuhan. Segala masalah diselesaikan oleh Tuhan, yang mustahil menjadi tidak mustahil.

### **2 Korintus 3:18**

*3:18 Dan kita semua mencerminkan kemuliaan Tuhan dengan muka yang tidak berselubung. Dan karena kemuliaan itu datangnya dari Tuhan yang adalah Roh, maka kita diubah menjadi serupa dengan gambar-Nya, dalam kemuliaan yang semakin besar.*

Kita diubah sampai sempurna, layak menyambut kedatangan Yesus kedua kali, masuk pesta nikah Anak Domba, masuk kerajaan 1000 tahun damai, sampai masuk Yerusalem Baru.

Tuhan memberkati.